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будут учиться дети, работать
В крайкоме КПСС и крайисполкоме

районе должны начать фуик-

КОРМОВ

Качественный ремонт школ, обеспечение
необходимым оборудованием, наглядными

подрядных организаций.

ПОЗДРАВЛЯЕМ

парты хранятся

«Ставрополь-вления нию ремонтного молод-

Перечисленные недостатки должны быть исправле-
«Кубань»

животноводческих проду-

Хорошая работа

Больше двух норм

их всем 
пособия-

часов, то 
в школе
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газеты 
прав- 

крайко- 
рабочих
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новании 
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в 11 
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\ водства и скота, находящегося в лич
иной собственности населения, корма-

тракторист 
на 250 про-

ДНЕВНИК 
УБОРКИ государству 

в том числе 
ницы 13095 

Хороший 
этом. году

В нынешнем году в 
ционировать две новые

передовой 
выполняет 
центов.

ременные здания, хотя 
страция Беломечетской 
полностью подготовила 
школьные здания.

сит, в каких условиях 
педагоги.

тались выбоины. Завезенные новые 
под открытым небом. А между тем 
есть почти в самом начале рабочего 
уже никого не найдешь.

Л. С. Ефименко) Кочу
беевского района.

Безответственно подошли к ремонту и в георгиев
ской средней школе. Полы здесь покрашены небреж
но, на стенах даже не забелены грязные пятна, ос

тов и овощей в теплицах. Себестоимость 
овощей сократится, по предварительным 
латвийских ученых, на одну треть.

выполнение
соцобяза- 

производству 
государству

М 98 (2623) 
ВТОРНИК

( ю. н.
коллектив 

выращива-

госплемзавода 
(бригадир

фиров пашет на тракторе 
ДТ-75 с плугом зябь под 
с в е кл у. Дневную но р м у

Редколлегия 
«Ставропольская 
да», президиум 
ма профсоюза 
автомобильного

Президиум крайкома профсоюза рабочих н служа
щих сельского хозяйства и заготовок подвел итоги 
социалистического соревнования коллективов совхо
зов края на уборке урожая.

В. КРУТИЛ И НА, 
диспетчер колхоза име
ни Чапаева,

Орган Кочубеевского районного комитета КПСС, районного Совета 
депутатов трудящихся Ставропольского края

(Заведующий 1 
Панченко), 
бригады по г

На снимке: у автоматизированной системы старший 
инженер-теплофизик Лидия Покрастыня.

Фото В. Лисицына (Фотохроника ТАСС)

и продаже

Цена 2 коп.

Широким фронтом 
дут вспашку зяби и 
готовку почвы под 
сев озимых культур 
ханизаторы колхоза

Редакциям краевого телевидения и 
радиовещания, краевых и районных 
газет предложено систематически ос
вещать ход проведения месячника по 
заготовке^ подвозу кормов к местам 
зимовки.

Рига. Опытная комплексная автоматизированная 
система регулирования микроклимата в теплицах со
здана учеными физико-энергетического института Ака 
демии наук Латвийской ССР.

Практическое использование этой системы в народ
ном хозяйтве значительно облегчит выращивание нве-

транссельхозтехн и к а» 
подвели итоги соревно
вания шоферов края на 
уборке и перевозке сель
хозпродуктов нового уро-

Средияя урожайность по 
району составляет 23,4

Скоротечны летние дни. Кажется, совсем недавно 
прозвенели трели школьного звонка, возвестившие о 
начале каникул, а уже совсем скоро звонок вновь 
позовет ребят за парты.

ров. В социалистическом 
со ре в нов а н ии меха и из а- 
торов серьезную заявку 
па победу подает трак
торист Георгий Тихоно
вич Штефан. На тракто
ре К-700 он выполняет 
дневное задание на 115 
— 120 процентов.

центнера зерна. Сдано

их ведется интенсивно, близко к завершению. Есть 
все основания полагать, что первого сентября школь
ники этих населенных пунктов придут в новые сов-

ны в ближайшие дни, И руководители и партийные 
организации хозяйств, и администрация школ и са
ми учителя, подрядные организации должны в эти 
оставшиеся до начала учебного года дни сделать 
все от них зависящее, чтобы школы были полностью 
готовы к учебному году. Первого сентября сюда при
дут дети. Необходимо, чтобы они сели за чистые 
парты, чтобы знания приобретать им помогали опыт
ные педагоги. Необходимо, чтобы условия, в которых 
они занимаются, были самыми лучшими. Не секрет, 
что от этого зависит и качество знаний, приобретае
мых в школе. А это в. свою очередь необходимо всем.

на случай «срыва» 
средней школы, 
к учебному году

Отмечена хорошая работа коллективов совхоза 
«Родина, колхозов имени Балахонова, «Красная зве
зда» Кочубеевского района.

Этого, к сожалению, не скажешь о заветненской 
Школе-интернате. Особенно некачественно произве

ден внутренний ремонт здания: здесь не покрашены 
трубы отопительной системы, оконные переплеты, 
подоконники, не вставлены стекла в окна классных и 
спальных комнат, не полностью отремонтированы во
допроводные краны. Наибольшую тревогу вызывает 
положение с котельной, в которой из четырех кот
лов не готов еще ни один. Подрядчик--СУ-5—выде
ляет на эти работы мизерное количество людей.

Закончен ремонт здания в новодеревенской сред
ней школе, но и здесь имеется ряд серьезных недо
статков. Крыша школы протекает, отчего в здании 
кое-где осыпается штукатурка, не отремонтированы 
актовый и спортивный залы. В отличном состоянии 
находится пришкольный участок, но школьный двор 
зарос карантинными сорняками. Никто здесь не за
нимается и учебно-наглядными пособиями.

НАКАНУНЕ
УЧЕБНОГО

ГОДА

хлеборобы колхоза «Ка
зьминский». В среднем 
он составляет 32,4 цент
нера зерна с гектара. 
Урожайность хлеба в 
колхозе «Красная звез
да» составила 31,5 цент
нера.

порта и шоссейных до
рог, руководство Став
ропольского транспорт
ного управления и упра-

рах. Прямым комбайни- 
рованием с площади 
1593 гектара. Намолоче
но 114807 тонн хлеба.

ФЕРМАМ—
НАДЕЖНЫЙ ЗАПАС

ве-
под-

по-
ме- 

име-

мясной породы

31925 тонн, 
сильной пше- 
тоин.
урожай в 

вырастили

Неплохо обстоят дела с подготовкой к новому 
учебному году в барсуковской школе-интернате, ба- 
лахоновской и третьей кочубеевской средних школах. 
И ремонт зданий, и обеспечение школ всем необходи
мым здесь в основном уже закончены, качество ре
монта хорошее.

Такая же выработка у 
механизатора третьего 
отделения Михаила Ива
новича Онищенко. Здесь 
вспахано уже 669 гекта
ров земли.

Механизатор четверто
го отделения колхоза 
Василий Матвеевич Оли-

средние школы — в станице 
Беломечетской и на хуторе Вревском. Строительство

йи Чапаева. Зябь вспа
хана в хозяйстве на 543, 
земля под озимые — на 
2115 гектарах.

Во втором отделении 
вспаханные поля насчи
тывают уже 618 гекта-

ктов в первом полугодии 
на краевую Доску тру
довой славы в газете 
«Ставропольская прав
да» занесены:

коллектив животно
водческого комплекса по 
выращиванию нетелей 
колхоза имени Чапаева

( В целях усиления темпов и повы- 
. шенмя качества заготовки кормов, 
/более полного использования внут
ренних резервов кормопроизводства, 
'обеспечения общественного животнб-

Из-за отсутствия жилой площади Веселовской 
средней школе не хватает трех специалистов, одна
ко колхоз имени Чапаева строительство жилья здесь 
по-прежнему не ведет. Администрация же школы не 
позаботилась о замене пришедшей д негодность ме
бели.

целях круглосу- 
силосовании кор

та чизовать в этих 
\ точную работу* на

Ка ра чаево- Черкесском у обкому, 
горкомам и райкомам КПСС, испол
комам областного, городских и район
ных Советов депутатов трудящихся

Лето — пора отдыха школьников, время отпусков 
учителей. И вместе с тем лето — период подготовки 
к новому учебному году, период, от которого зави-

биле ГАЗ-51 перевез 253 
тонны при плане 160, 
выполнил 3123 тонно-ки
лометра при плане 1920.

Решением бюро крае
вого комитета КПСС, ис
полкома краевого' Сове
та депутатов трудящих
ся, президиума крайсов- 
профа и бюро крайкома 
ВЛКСМ за достижение 
высоких показателей в 
социалистическом сорев-

\мов, приготовлении травяной муки и 
(закладке сенажа;
\ привести в действие все резервы 
У но дополнительному накоплению кор- 
('мов за счет заготовки камыша, веноч

ного корма, хвойной муки, уборки

предложено усилить шефскую по
мощь колхозам и совхозам со сторо
ны ’ промышленных предприятий, 
строительных организаций, учрежде
ний и организаций, обратив" особое 
внимание иа их самое активное уча
стие в проведении месячника по заго
товке кормов и подвозу их к местам 
зимовки скота.

Горкомы КПСС и исполкомы го
родских Советов депутатов1 трудя
щихся призваны направить усилия 
коллективов предприятий, организа
ций и учреждений на безусловное вы
полнение заданий по заготовке кор
мов для хозяйств районов, постра
давших от засухи. За время месячни
ка намечено заготовить и отправить 
закрепленным хоз яствам 80 тысяч 
тони кормов в зеленой массе:

Обком, горкам и райкомы КПСС, 
облисполком и райисполкомы, край
ком и райкомы, профсоюзы работни
ков сельского хозяйства и заготовок 
должны организовать средн рабочих 
и колхозников, коллективов бригад и 
отделений широкое социалистическое 
соревнование, направленное на уси
ление работ в период месячника.

всех трав в лесополосах, по обочи
нам дорог, полосах отчуждения оро
сительных каналов и других неудоб
ных землях;

заготовить для кормовых целей 
все стебли кукурузы, убираемой иа 
зерно, корзинки, стебли и полову 
подсолнечника, ботву сахарной свёк
лы и другие отходы растениеводства;

в недельный срок завершить скир
дование соломы со всех убранных 
площадей, обеспечить высокое каче
ство зачистки полей от пожнивных 
остатков.

Бюро крайкома КПСС и исполком 
краевого Совета депутатов трудя
щихся установили на период месяч
ника задания районам по закладке 
силосной массы в общем объеме 3600 
тысяч тонн, заготовке соломы — 866 
тысяч тонн, в том числе за предела
ми края — 300 тысяч тонн. Намечено 
также произвести 37 тысяч тонн тра
вяной муки и заложить 210 тысяч 
тонн силоса из соломы. Обком, гор
ком. райкомы КПСС, исполкомы об
ластного и районных Советов депу
татов трудящихся обязаны довести 
задания до колхозов и совхозов, обе
спечить контроль за ходом их выпо
лнения.

жая за первую декаду 
августа.

В «Почетный путевой 
лист» с вручением дене
жной премии занесены: 
Панюшкин Анатолий Ни
колаевич — Кочубеев
ское АТП — на автомо
биле ММ 3-555 перевез 
595 тонн при плане 381, 
выполнил 5950 тонно-ки
лометров при плане 3810.

Рамазанов Хаирбек 
Умарович —- Кочубеев
ское АТП — на автомо-

На 16 августа из всей 
уборочной площади рай
она (51112 гектаров) бы
ли скошены хлеба на 
свал .с 49683 гектаров. 
Подобрано и обмолоче
но зерно на 47415 гекта-

ми, укомплектование педагогическими кадрами — 
неотложная задача и администраций школ. и хо- . ми на од зимовки 1976—1977 го- 
зяиств, на территории которых они расположены, и: ^.дов бюро краевого комитета КПСС 

г и исполком краевого Совета депута-
( тов трудящихся решили провести в 

крае с 15 августа по 15 сентября ме- 
'сячник по заготовке кормов и под- 
' возу их к местам зимовки скота.
\ Намечен ряд мер, которыми пре
дусматривается;
\ обеспечить в период месячника мас
совое участие в заготовке кормов и 
('подвозе их к местам зимовки колхоз
ников, рабочих совхозов, трудоспосо

бного населения районных центров, 
\сел и рабочих поселков;
V высокопроизводительно использо
вать на заготовке и подвозке кормов 
(Грузовые автомобили, тракторы и 
('тракторные тележки колхозов и сой- 
,'хозов, а также привлеченный транс- 
' порт организаций и учреждений. Ор-



БЛАГОУСТРОЙСТВО намеченные

ЗВЕНО КОММУНИСТА ГЛУЩЕНКОЛидируют

В. МИШИН

ного «надзора ГАИ МВД
Мечено Ингушской

транспортных

борьбе с пьянством и алкоголиз-

с административной
провела выездное заседание

К ЧЕМУ ВЕДЕТ ПЬЯНСТВО
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комиссией 
на хуторе

30 июля 1976 года комиссия по 
с пьянством и алкоголизмом сов-

дежпых 
экипажей. 

Более

щими трудовую дисциплину, ведет об
щественность сел и хуторов Казьминско- 
го сельского Совета, постоянная комис-

коммунист И. М. Глушенко. В звене ед» 
тыре человека, заняты они на скирдов^* 
нии. Весной, когда подоспел эспарцет 
они укладывали его возле мест зимой* 
ки. С началом уборки урожая перешли 
на скирдование соломы/

сия по 
МОМ.

Так, 
борьбе 
местно

ства. Большую помощь 
автоинспекторам оказы
вают специальные вер
толеты ГАИ, патрулиру
ющие над самыми ожив
ленными трассами.

На снимке (слева на
право): заместитель ко
мандира взвода дорож-

А наступило новое пятилетие — при
шли новые заботы. Не в последнюю оче
редь они касаются благоустройства на
селенных пунктов, быта сельских тру
жеников. В нынешнем гоДу начата гази-

23 процентов

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ исполкома Завет- 
ненского сельского Совета, депута
тов и всех трудящихся направлена 

на выполнение задач, поставленных XXV 
съездом КПСС. В первом году десятой 
пятилетки мы прилагаем все усилия для 
повышения уровня руководства хозяйст
венным и культурным строительством, 
для выполнения государственных пла-

Васильевском колхоза «Красная звезда». 
Комиссия совместно с общественностью 
хутора провела собеседование с П. И. 
Гончаровым, Е. П. Король, М> М. Кула
ковым и Л. М. Пирожковым, система
тически употребляющими спиртные на
питки, нарушающими трудовую дисцип
лину и общественный порядок.

Члены комиссии, общественность об
стоятельно говорили с каждым, вызван-

ДЕПУТАТ 
И

телей, К примеру, на первой сессии пят
надцатого созыва было принято 20 на
казов. В настоящее время большинство 
из них выполнено. Из восьми наказов 
депутатам райсовета выполненно 6, два 
из них в стадии выполнения. Выполня
ются оба наказа, которые избиратели 
дали депутату крайсовета А. Перевер-

ний н обязательств по развитию сельско
хозяйственного производства, повыше
нию его эффективности, качества всей 
работы. Прошло первое полугодие. Оно 
показало, с каким напряжением, само
отверженно потрудились труженики по
лей и ферм, руководители и специалис
ты, все те, кто своим трудом создает ма
териальные блага в нашей стране. За 
первое полугодие планы продажи госу-

фикация села Заветного и хуторов,заме
чено проложить полтора километра ас
фальтной дороги на улице Ленина в се
ле Заветном. На хуторе Вревском 
осенью заложим парк, построим стади
он. Бывшее здание школы будет перео
борудовано под Дом быта, где улучшат
ся условия труда бытовиков, улучшит
ся само бытовое обслуживание населе
ния. В селе Заветном старое здание 
средней школы будет реконструировано, 
в нем' разместится детский сад на 75 
мест. Сейчас в селе заканчивается стро
ительство хозяйственного магазина на 
четыре рабочих места. На территории 
Совета чкапитально отремонтированы 
насыпи у прудов, такая же работа бу
дет проведена и близ хутора Заря Сво
боды.

Депутаты, актив проводят большую 
работу по выполнению наказов избира-

тайло.
Успешно осуществлять

Кормодобытчикам колхоза имени Ба
лахонова предстоит запасти -большое 
количество грубых и сочных кормов к 
предстоящей зимовке. Для этой цели со
зданы звенья,, которые непрерывно ве
дут заготовку сена, сенажа^ силоса, гра
нул. Одно из таких звеньев во втором 
Производственном участке возглавляет

тнеров зерна.
' Рядом с молодежью 

на уборке урожая рабо
тают комсомольские во
жаки: секретари комите
тов комсомола Николай

дела в. проведении благоустройства в 
озеленения села Заветного, хутора 
Вревского и других. Об этом говорит 
тот факт, что три года назад, участвуя 
во Всероссийском смотре, село Заветное 
было отмечено бронзовой медалью за 
проведенное благоустройство и озелене
ние.

В населенных пунктах Совета ведется 
большое строительство жилых домов и 
других объектов. Так, например, за годы 
истекшей пятилетки на территории Со
вета построено более 100 индивидуаль
ных домов, двадцатидвухквартирный 
дом для учителей, 42 дома на шестьде
сят четыре квартиры построены для спе
циалистов сельского хозяйства и колхоз
ников. В селе Заветном вступили в строй 
средняя школа на 640 мест, баня на 50 
мест, завершается строительство новой 
средней школы на хуторе Вревском.

Во всех населенных пунктах фуйкци- 
онирует водопровод, построены целые 
Улицы с новыми добротными домами. 
Все подобные застройки ведутся соглас-

С каждым годом воз
растает поток машин на 
дорогах Чечено-Ингуш
ской АССР. За послед
ние пять лет автотранс
порт республики увели
чился в полтора раза.

ГАИ МВД республики 
по итогам работы в де
вятой пятилетке было 
присуждено второе мес
то в социалистическом 
соревновании коллекти
вов Госавтоинспекции 
МВД автономных респу
блик и УВД крайиспол
комов Росссийской Феде
рации. Автоинспекторы 
повседневно ведут про
паганду правил безопас
ного движения, осущест
вляют тщательный над
зор за техническим сос
тоянием автотранспорта 
и его движением на до
рогах, используя совре
менные технические сред-

Яицкий из колхоза 
«Красная звезда». Ана
толий Завгородний из 
колхоза «Заветы Ильи
ча», из совхозов «Вос-

Все это говорит о возрастающем уров
не благосостояния наших трудящихся, 
выполнении задачи социального разви
тия нашего общества. Растет достаток 
людей. С каждым днем хорошеют села 
и хутора. Приятно сознавать, что в этом 
есть доля труда и народных избранни
ков, отдающих свою силу и энергию 
служению общему благу.

А. ЖУЖУЛЕНКО, 
председатель исполкома Заветненского 
сельского Совета,

ровольное лечение от алкоголизма.
Общеизвестна роль женщины на про

изводстве, в быту, в семье. В нашей 
стране женщины трудятся на всех уча
стках производства, они являются за
стрельщиками многих трудовых починов, 
ведут большую общественную работу, 
занимаются воспитанием (подрастающего 
поколения.

Но этого нельзя сказать о Лидии Ефи
мовне Пелиевой, Зинаиде Петровне Ма- 
тяшовой, Галине Ефимовне Фалько, На
талье Агеевне Долженко, которые не 
только не выработали полугодовую нор
му выхододней, но и встали на путь 
пьянства. Часто их выпивки действуют 
отрицательно на воспитание детей, при
водят к раздорам в семье.

Хочется напомнить гражданам, про
должающим злостно употреблять спирт
ные напитки, одну пословицу: «Сначала 
человек пьет вино, потом вино пьет ви
но, потом вино пьет человека.»

А. КРАВЧЕНКО, 
депутат Казьминского сельского Совета»

ход» — Сергей Самой
ленко, «Родина» — Ва
силий Куропятников и 
другие.

В, СМЕТАНКА, 
заведующий орготделом 
райкома ВЛКСМ,

убранных площадей при
ходятся на долю комсо
мольски - молодежных 
агрегатов, более 14 про
центов зе|)на перевезено 
Комсомольске * - моло
дежными транспортными 

; экипажами.
Широко развернулось 

социалистическое сорев
нование среди комсо
мольцев и молодежи за 
качественную и быструю 
уборку хлебов. Лидера
ми трудового соперниче
ства стали комбайнер из 
колхоза имени Октябрь
ской революции, член 
райкома комсомола Вла-

Хорошо работали на 
отвозке зерна от ком
байна на ток водители 

^Кочубеевского ДТП в 
первой бригаде колхоза 
имени Ленина. Комсомо
лец Николай Мальцев и 
член КПСС Михаил Ива
нович Чекмазов на рас
стояние 5—7 километров 
перевозили автомобилями 
ГАЗ-52 по 45—50 тонн 
при норме 25 тонн.

На снимке: шоферы 
Н. Мальцев и М, И, Чек- 
мазов.

Фото П. Брязгуна,

но генеральному плану застрюйки, ут
вержденному сессией сельского Совета. 
Следует сказать и о том, что по итогам 
прошедшей пятилетки за выполнение 
планов и обязательств нам было вруче
но памятное знамя райкома ^партии и 
райисполкома. И это нас ко многому 
обязывает.

планы нам помогают выполнение зада-

необходимые решения. За злостное упо
требление спиртных напитков, появле
ние в общественнных местах в пьяном 
виде, оскорбляющем человеческое досто- 

• ннство, М. М. Кулаков и Е. И. Король 
предупреждены и на них наложен 
штраф в сумме 10 рублей.

Л. М. Пирожкова, учитывая его рас
паивание, комиссия строго предупреди
ла, П. И. Гончаров отправился на доб-

ным на заседание комиссии, разобрали 
причины, порождающие пьянство, нару
шение трудовой дисциплины.

Комиссия, руководствуясь Указом 
Президиума Верховного Совета РСФСР 
«О мерах по усилению борьбы против 
пьянства и алкоголизма», а также По
ложениями о постоянных комиссиях при 
исполкомах сельских Советов, приняла

роенных клуба с киноустановками. В 
наших селах н хуторах проживает, бо
лее 5300 человек, среди которых колхо
зники, учителя, врачи, специалисты 
сельского хозяйства и другие работники. 
В состав Совета избрано 49 депутатов.

Опираясь на эти кадры, на народных 
избранников, на все другие обществен
ные организации, исполком сельского 
Совета добился неплохой постановки

димир Нищеретов, на его 
счету 6359 центнеров 
жлеба, отгруженного в 
г^узова автомашин, ком
байнер из колхоза 
«Казьминский» Николай 
Луковкин, намолотивший 
своим комбайном 6340 
центнеров зерна, Алексей 
Харченко из колхоза 
имени Чапаева намолотил 
4220 центнеров зерна.

Благодаря слаженной 
работе комбайнов не зна
ют простоя в эти дни 
грузовики водителей ком
сомольцев Степана Усар- 
чук из колхоза «Красная 
звезда», Василия Буяно
ва из колхоза «Заветы 
Ильича», которые пере
везли в эти дни соответ
ственно 6312 и 5062 цен-

нор и социалистических обязательств, 
дальнейшего повышения материального 
благосостояния и культурного уровня 
трудящихся.

Сегодня хотелось бы повести рассказ 
о том, как исполком Совета, депутаты, 
широкий актив работают над благоуст
ройством населенных пунктов. Этот воп
рос не сходил с повестки дня в прошед
шей пятилетке, остается актуальным й 
в десятом пятилетии.

На территории нашего сельского Со
вета расположены два хозяйства — кол
хозы имени Ленина и «Заветы Ильича», 
три школы, два отделения связи с авто
матической 'телефонной станцией на 250 
номеров, предприятия розничной торгов
ли с 17 магазинами на 47 рабочих мест. 
Кроме того, имеется столовая, три. дет
ских садика на 265 мест, радиоузел и# 
1800 точек, участковая больница с амбу
латорией, фельдшерский пункт, два при
емных пункта бытового обслуживания.

В крупных населенных пунктах, та
ких,, как'село Заветное и хутор Врев
ский, есть библиотеки, Дом культуры. 
Не остаются без культурного обслужи
вания проживающие на хуторах. В их 
распоряжении имеются четыре благоуст-

АССР X. Мержоев, пилот 
вертолета Ю. Кожанов 
и автоинспектор В. Сви- 
риденко перед очередным1 
рейсом.

Фото Р. Дика 
(Фотохроника ТАСС)

молодые
Подходит к концу 

уборка урожая 1976 го
да, первого года деся
той пятилетки. В сложных 
йогодных условиях ведут 
хлебоуборку труженики 
нашего района. Отрадно 
отметить тот факт, что 
в ней участвует около 
пятисот юношей и деву
шек, работает 51 Комсо
мольске - молодежный 
комбайновый агрегат и 
30 комсомольско - моло

да рству сельскохозяйственных продук
тов по Заветненскому сельскому Совету 
перевыполнены по всем основным показа
телям. Так. план продажи мяса выпол
нен на 108,8, молока — на 135,1, шерсти 
—- на 100,1 процента. Закупка яиц у 
населения составила 183 процента.

Неплохо потрудились работники при
лавка. План розничного, товарооборота 
выполнен по предприятию розничной 
торговли на 101,9 процента. Населению 
сверх плана продано товаров на Десятки 
тысяч рублей.

Бой ведет, общественность''

СЕЙЧАС, когда советский народ ус
пешно осуществляет решения XXV 

; съезда КПСС, задачи коммунистиче- 
ского строительства, все более нетерпи
мым становится пьянство — наследие 
прошлого.

Систематическое злоупотребление ал- 
' когольными напитками может, как мы 
; уже знаем, привести к серьезным нару

шениям в организме, к появлению приз- 
' наков физической зависимости организ- 
' ма от алкоголя. Пьянство причиняет 
' вред не только здоровью, но зачастую 
1 ведет к разрушению семьи, пагубно от- 
; ражается на воспитании детей. Под воз- 
; действием алкоголя люди утрачивают 
; чувство ответственности перед общест- 
> вом, совершают хулиганские поступки, 

преступления. На почве пьянства нано
сится ущерб производству, оно приводит 
к прогулам и другим нарушениям тру- 

: довой дисциплины.
! Большую работу по борьбе с пьянст- 
! вом, проведению профилактических ме- 
! роприятий с .лицами, злостно употреб- 
; ляющими спиртные напитки и нарушаю-



За высокую культуру земледелия

БЕЗВОДНЫЙ АММИАК
ПОД ОЗИМУЮ ПШЕНИЦУ

В год

применения

основное

количествах производящее

на Краснодарского края уборка

двойной
ОБМОЛОТ

доярка
ние максимального урожая зерна при
наилучшем

ДОБРОВОЛЬНЫЕ ПОМОЩНИКИ

текст и фото Г. КОЛЕСНИКОВА.

Книга о героях

Звезды Апанасенковскогоиз
района, строителя Боль-

золотые Труда.алистжческого
Далеко за пределами

С. МАРИЙСКИЙ.

ю применению удобрений 
отставать от других краев

полугодие 
килограм-

мысское 
динение

ПОЗДНЯЯ АЗОТНАЯ 
ПОДКОРМКА РИСА

того 
канала, 
Леонида

Ставропольского 
бульдозериста 

Федоровича

На снимке: работники Кочубеевского 
хлебокомбината на сортировке помидо
ров.

Всесоюзный научно-исследовательский 
институт риса Краснодарского края ввел . 
ненадолго до выметывания в дозе 20—30 
килограммов . на гектар позднюю азот-

продолжает 
и областей

Озимая пшеница «безостая-1» относит
ся к числу сортов, отзывчивых на удоб
рения, хорошо оплачивает затраты высо
кими прибавками урожая. Особенно от
зывчив этот сорт на азотйые удобрения.

Базарного, старших ча- . 
банов Петра Филиппови
ча Жихарева, Прокофия

Горлова, 
колхоза

Кирилловича 
председателя

умень- 
вес зер
на 2—3

да- 
зерна, 
мине-

Невинно- 
объе- 

л ь ш и х 
безводный 
отделение

качестве, соответствует на-
А. С. Мельникова.

Фото П. Брязгуна.

ницы интенсивного типа способны 
вать высокие урожаи хорошего 
но они потребуют больших доз 
ральных удобрений.

наращивает темпы производства

помощников, а потому нет причин им 
волноваться за судьбу выращенного уро
жая.

Решениями XXV съезда КПСС поста- 
влена задача организации высокоразви
того сельскохозяйственного производст
ва, резкого подъема урожайности все: 
культур и создания изобилия сельскохо 
зяйственных продуктов.

Особое внимание в этой связи уделя. 
ется. химизации земледелия, которая 
включает в себя целый комплекс мерю 
приятии, направленных на повышение 
плодородия земель и дальнейший рост 
урожайности всех сельскохозяйственных

проводится в оптимальные сроки, что 
повышает урожай зерна на 5—7 центне
ра с гектара.

края известно имя знат
ного свекловода Ивана

Ми ха й л о в и ча Нагорного 
' из Кочубеевского райо
на, механизатора Петра 
Алексеевича Баштового

ею За первое 
надоено 1770 
мов молока.

На снимке:

культур путем широкого 
минеральных удобрений.

Минеральные удобрения

гпе из них непригодны и сортировщики 
направляются к группе пенсионеров, де
ловито постукивающих молотками. Ива
на Никифоровича Ширяева, Якова 
Яковлевича Гетенгерта и Дмитрия Иса
евича Рохмана в разное время можно 
увидеть на самых различных участках 
работы. Теперь они ремонтируют тару.

Много у правокубанцев добровольных
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Состояние оптимальной технической 
зрелости риса, обеспечивающее получе-

аммиак. и Северо-Кавказское
ЦЭЛАЖ, располагающее достаточным

Труженики сел и ста
ниц, рабочих.поселков и 
городов гордятся заме
чательными хлеборобами, 
доярками, механизатора
ми, удостоенными за 
свой труд высо
кого звания Героя Соцп-

средство повышения урожайности всех 
сельскохозяйственных культур. В опу
бликованном 20 июня постановлении ЦК 
КПСС и Созета Министров СССР «О 
мерах по дальнейшему повышению эф
фективности использования минеральных 
удобрений, сокращению их потерь при 
транспортировке, хранении и внесении в 
почву и совершенствованию агрохимичес
кого обслуживания колхозов и совхо-? 
зов» указывается на необходимость все
мерно повышать эффективность химиза
ции сельского хозяйства, укреплять ее 
материально-техническую базу.

• Химическая промышленность из года

В связи с тем, что на территории Кочу
беевского района находится

брений в два-три раза меньше нормы, 
а на многих полях они не вносятся вов
се.

На наших почвах при обеспечении ози
мой пшеницы оптимальными дозами ту
ков можно получать более высокие уро
жаи ценного зерна, отвечающего стан
дарту сильных пшениц. Очевидно, что' 
при лучшем обеспечении озимой пшени
цы туками решается одна из главных 
задач десятой пятилетки: значительное 
увеличение производства зерна высоко
го качества.

Урожай озимой пшеницы формирует
ся под воздействием сложного комплек
са условий произрастания. Одним из фак
торов, сравнительно легко поддающих
ся регулированию, является питание ра
стений. Современные сорта озимой пше-

количеством специальной техники для 
его применения, необходимо пспользо-

личию в метелке 85—90 процентов пол
ностью спелых зерен. Средняя влажность 
зерна — 19—22 процента, содержание, 
зеленых зерен — 6—8 процентов.

Всесоюзный на уч но-исследовательский 
институт рпса Краснодарского края 
ввел и двойной обмолот риса на семен
ных и высокоурожайных участках. Оп
ределенная регулировка барабанов ком
байна позволяет проводить двойной об
молот, при котором потери сводятся к 
минимуму, количество травмированных 
зерен сокращается. Повышается всхо
жесть семян. За счет сокращения по
терь дополнительный доход с одного 
гектара составил 70—80 рублей.

Яковлевича Туподьского 
из Ипатовского района, 
Николая Максимовича 
Колобова из Новоалек- . 
сандровского района, пе
рвого секретаря Изо
бильненского ' райкома 
КПСС, делегата XXV
съезда КПСС Григория

имени Ленина Советско
го района Александра 
Алексеевича Блескова, 
главного агронома сов
хоза «Темижбекский» 
Евдокии Петровны Се
ливерстовой.

Об этих замечательных 
людях, об их богатом 
опыте и трудовом под
виге рассказывается в

Вопрос о том, как помогают право- 
кубанцам организации района собирать 
урожаи овощей, не вызвал затруднений 
у директора совхоза Ивана Александро
вича Бондаренко.

— Больше всего помощников было у 
пас в минувшую пятницу около 150 
человек. Большую помощь оказали ово
щеводам рабочие и служащие з'авода 
«Автоспецоборудование», работницы Ко
чубеевской швейной фабрики, труженики 
колхоза «Заветы Ильича», других хо
зяйств и организации района.

— Не все, — продолжал директор, — 
Приезжают к мам с намерением помочь 
В ту же пятницу, например, представи
тели АТП-2 едва выполнили за день по
ловину нормы. Столько же сделали 
многие из работников санэпидстанции 
Поскольку уборка овощей "для них де
ло добровольное, таких людей «интере
суют» только те огурцы и помидоры, 
которые они возьмут с собой.

Хороший урожай вырастили правоку- 
байцы на совхозных плантациях. От
дельные участки капусты дали по 600 
центнеров с гектара. Об урожайности, 
помидоров точно пока сказать трудно, 
но первые сборы показали, что с каж
дого гектара их будет взято не менее 
200 центнеров. -Плановая урожайность

Российской Федерации. Достаточно ска
зать, что на гектар пашни у пас прихо
дится в три раза меньше минеральных 
туков, чем в целом по Северо-Кавказ
скому экономическому району. И все же 
сегодняшний уровень снабжения тука
ми, позволяет обеспечить оптимальными 
дозами не только ведущие технические 
и овощные культуры, но и зерновые. *

Особого внимания заслуживает ози
мая пшеница. Возделываемые в крае 
сорта позволяют увеличить урожай за 
счет лучшего обеспечения удобрениями. 
Хозяйства края и, в частности, .Кочубе
евского района являются крупными про
изводителями товарного зерна озимой 
пшеницы, но эта культура получает удо

ном идоров составляет 185 центнеров.
Холодная весна этого года замедлила 

рост и созревание ранних' помидоров. 
Вышло так, что все сорта томатов стали 
созревать сразу. Потому-то и понадоби
лась овощеводам помощь в уборке.

Быстро идет сбор помидоров в седь
мой бригаде третьего отделения, где ра
ботают кочубеевские швеи. Не привык
шие отставать на фабрике, 18 работниц 
-из третьего цеха п здесь выполняют днев
ную норму на ПО—115 процентов. А 
комсомолки Елена Клешнина и Екате
рина Панкратова оказались самыми лов
кими. Только успевай отвозить продук
цию.

Совхозный механизатор Александр 
Иванович Назаров работал прежде на 
дождевальной установке. Но понадоби
лись его руки на уборке— и вот он уже 
возит иа сортировку помидоры.

На сортировочной площадке четвер
того отделения многолюдно. Здесь рабо
тает и звено из совхоза, возглавляемое 
Екатериной Ивановной Ивановой, .и их 
добровольные помощники. Из них выде
ляется группа работников Кочубеевско
го хлебокомбината. Работают кочубеев- 
цы легко, с настроением, то и дело под
нося новые ящики.

Ящиков чуть поодаль много, но мно-

книге «Звезды золотые», 
выпущенной из печати 
Ставропольским краевым 
кн и ж н ым из да тел ьством.

Книга с фотографиями 
героев красочно оформ
лена, читается с боль
шим интересом, предназ
начена для широкого 
круга читателей.

производственное 
«Азот» в б о

минеральных туков, увеличивает постав
ки их сельскому хозяйству. В 1970 году 
з нашем крае было использовано 259 
ысяч тонн минеральных удобрений, что 
ючти в десять раз больше, чем в 1960 
оду. К 1980 году поставки минеральных 
уков на Ставрополье возрастут до 1200 
ысяч тонн. *
Однако, несмотря на существенный 

|рогресс в области химизации, наш крап

По 280 килограммов 
молока от каждой коро
вы при плане 270 надои
ла в июле доярка пер
вой молочнотоварной 
фермы совхозач «Между- 
реченский» Александра 
•Савельевна Мельникова. 
Сейчас она ежедневно 
надаивает от коровы по 
10 килограммов молока. 
При годовом плане 2700

В поселке Белозерное Динского райо- 
р-иса

ную подкормку. Это позволило 
шить пустозерность и повысить 
на. Урожай риса повышается 
центнера с гектара.

СРОКИ УБОРКИ 
РИСА

вать имеющуюся возможность.
Как показывают многолетние данные 

советских и зарубежных исследований, 
безводный аммиак по своему действию' 
на урожай озимой пшеницы не уступа
ет твердым азотным удобрениям. Себе
стоимость азота в безводном аммиаке 
значительно ниже. Кроме того, при его 
применении возможна полная механиза
ция погрузочно-разгрузочных работ.

Под озимую пшеницу безводный ам
миак наиболее рационально вносить пе
ред основной обработкой почвы, возмо
жно его внесение и под предпосевную ку
льтивацию. Располагаясь в более глубо
ких и лучше обеспеченных влагой сло
ях почвы, в зоне максимального распо
ложения корневой системы растений, 
азот служит дополнительным нсточни* 
ком питания в течение всего вегетаци
онного уериода.

На наших почвах желательно заделы
вать безводный аммиак на глубину 10— 
12 сантиметров. Учитывая то, что газо
образный безводный аммиак распрост
раняется в почве в сторону от линии 
внесения на 10—15 сантиметров, расста
новка сошников должна быть на 30 сан
тиметров. Безводный аммиак следует 
вносить из расчета 120—150 килограм
мов азота на гектар.

При внесении безводного аммиаку под • 
озимую пшеницу почти полностью ис
ключаются -потели азота.

В. ЧМУЛЕВ. В. ЧМУЛЕВА, ; 
сотрудники Севрлл-Кяпказского отделе- , 

ния ЦЭЛАЖ. ;

Сообщает ЦИТИ



Отчеты и выборы в ОС ВО Де

РАБОТА 
ОЖИВИЛАСЬ
В августе — сентябре в организациях 

Всероссийского общества спасания на 
водах (ОСВОД РСФСР) проводятся 
отчетно-выборные собрания. Отчеты и 
выборы — важный этап в жизни перви
чных организаций. Они проводятся по 
решению бюро РК КПСС от 18 июня 
1976 года в соответствии с постановле
нием бюро Ставропольского краевого 
комитета КПСС.

Районная организация ОСВОДа к от
четно-выборной кампании подошла с не
плохими показателями. Организация на
считывает в своих рядах 3898 членов, 
которые объединены в 32 первичных ор
ганизациях. Постоянно проводится про
филактическая и пропагандистская ра
бота среди населения по дальнейшему 
росту и укреплению'рядов. В этом го
ду ъ члены общества принято 610 чело
век.

В колхозе «Казьминский» большую 
работу по росту рядов проводит пред
седатель первичной организации 
ОСВОДа С. И. Чиргина. В первом по
лугодие численный состав первичной ор
ганизации оца довела до 116 членов. 
Активизировала работу и председатель 
первичной организации Кочубеевской 
швейной фабрики Т. С. Апанасенко.

Хорошо поставлено дело в Первичных 
организациях Ивановской, Балахонов- 
ской, Новодеревенской, Кочубеевской 
№ 1 и других средних школах. Здесь ре
гулярно проводятся беседы и лекции о 
поведении людей на воде. Особенно 
оживлена была эта работа перед окон
чанием учебного года. Председатели 

• первичых организаций ОСВОДа Т. В. 
Ватулин, И. Ф, Булихов совместно с 
Ивановским и Балахоновским исполко
мами сельских Советов депутатов тру
дящихся в период проведения месячника 
по подготовке водоемов к купальному се
зону определили места купания на ре
ках Большой Зеленчук и Кубань и воз
главили работу постов и дружинников 
— спасателей в каникулярный период.

В начале июня на базе СПТУ-8 про
ведены пятидневные военно-спортивные 
сборы учащихся девятых классов школ 
района. Одним из пунктов программы 
было обучение плаванию и сдача норм 
на значок ГТО. За период сборов обу
чен плаванию 381 учащийся. Все они 
сдали нормы комплекса ГТО.

В межколхозном пионерском лагере 
«Спутник», где начальником работает

председатель первичной организации 
ОСВОДа Новодеревенской средней шко
лы В. И. Кузьменко, только за два по
тока обучено плаванию 74 пионера, про
ведено 7 соревнований по плаванию, по
бедителям вручены призы.

Смелость, отвагу и самоотверженность 
при спасении людей на воде проявил 
А. Н. Карабут — уроженец села Гали
нино. В результате его мужества был 
предупрежден несчастный случай с лю
дьми на воде. Поступок 
своп Сайпа Карабут с ч и- 
тает обыденным. А ведь он спас двух 
человек — четырехлетнего мальчика Ру-, 
фата и его мать Алию Аскерову ■— жи
телей города Баку, приезжавших на от
дых в село Галицино.

А. И. Карабут по-другому поступить 
пе мог. Он комсомолец, смелость и за
калку получил в Советской Армии в 
лишь весной этого года уволился из ее 
рядов. Сейчас Карабут работает шофё
ром Кочубеевского транспортного пред
приятия «Транссельхозтехника».

В школах и среди населения района 
проводились беседы и лекции. Ими охва
чено около пяти тысяч человек. Кроме 
того, 12-тысячным тиражом издано 
обращение райсовета ОСВОДа к населе
нию района о соблюдении правил пове
дения у воды и на воде. Обращение бы- 

чло разослано всем подписчикам район
ной газеты «Звезда Прикубанья».

Наряду с этим в работе общества еще 
немало недостатков. Несмотря на про
веденную профилактическую и агитаци
онно-массовую работу, несчастные слу
чаи на воде еще происходят.

Отдельные первичные организации ос
лабили осводовскую работу. К таким 
относятся первичные организации кол
хоза имени Октябрьской революции, 
второй и третьей средних школ села Ко
чубеевского, Заветменскоп средней шко
лы и совхоза «Закубанский».

Не придают значения осводовской ра
боте и отдельные, секретари парткомов, 
среди которых секретари парткомов кол
хоза имени Чапаева А. В. Тёрешкевич, 
совхозов «Междуреченский» В. С. Кот
лов, «Восход» В. II. Дедовской. В этих 
хозяйствах даже нет. первичных органи
зации.

Сейчас, когда начинаются отчеты и 
выборы, необходимо устранить имеющи
еся недостатки, оживить осводовскую 
работу, усилить вовлечение населения 
в члены общества. В отчетных докладах 
надо дать полный анализ проделанной 
работе, вскрыть упущения и наметить 
мероприятия для их. устранения.

И. ЧЕРНЫХ, 
председатель райсовета ОСВОДа, член 
Союза журналистов СССР.

В рабочем
клубе

названием «Когда
В Ценной оказалась бе-зале соб- врача-психиатраседа

и
ансамбля фаб-

спокой-

ганизаторов содержа-помочь , человекутолько
в достижении цели, осу-
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объя
та н-

состояни- 
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действие
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оформленном

его участники 
сопровождении 
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«Как мне 
и «Рас-

Е. ПЕКШИНА,’ 
швея-мотористка, •

вечера 
хором в 

баяна

мелодия милого, 
иого танго.

В заключении

Затем ведущие 
вили час любимых

но и 
упор- 
целе-
силу •

ществлении мечты, 
возвысить в одном 
ство, в другом — 
устремленность или

НЕДАВНО в помеще
нии столовой швей
ной фабрики состо

ялся вечер' отдыха под

начала свою беседу с че
ловеческого настроения, 
с привычек, какие быва
ют у человека, расска
зала об их действии на 
человека. О том,, как не

рались работницы фаб
рики, гости и приглашен-

тельного вечера и жела
ют, чтобы -такие встречи 
проводились чаще, так 
как они дороги тем, что 
дают нам, работницам, 
новый заряд энергии на 
старте пятилетки.

воли. Помочь человеку 
глубже осознать свою 
роль, место в жизни кол
лектива.

Душой вечера были

этой же больницы В. Н. 
Прасоловой. Приведя в 
пример слова А. М. Горь
кого «Говори человеку 
почаще, что он хорощий, 
— и он будет хороший», 
Валентина Николаевна

цев и все присутствую
щие на вечере закружи
лись в легком вальсе, 
вальс сменился быстрым 
танцем, а после полилась

ные. Чистые

внимание па

в мятные голо
са ведущих оповестили 
о начале вечера, затем 
начались беседы врачей. 
Первой, беседу о врачеб
ной косметике, начала 
гостья из Ставрополя — 
врач - косметолог Н. Н. 
Рындина. П р ису тст в у ю - 
щие с интересом прослу
шали историю космети
ки, то есть откуда приш
ла, как развивалась и 
какой культуры врачеб
ная косметика достигла 
в наши дни. Косметика 
— ничто иное, как борь
ба за внешность, за кра
соту.
< Врач говорит: «Следу-

цвела под окном оело- 
снежная вишня».

Этот вечер надолго 
запомнится тем, кто при
нял в нем участие. Все 

■ от души благодарят ор-

ведущие программы А. М. 
Романова и А. Бурго- 
мистрский. Они читали 
стихи, притчи, говорили 
о долголетии, о чутком 
отношении людей и доб
ром взаимопонимании ме
жду ними, об уважении 
друг к- другу, о щедрых 
улыбках.

Стихи, пожелания сме
нялись песней, танцем, 
а то и ,просто красивой 
мелодией в исполнении 
участников инструмен-

жить. Она рассказала о 
диаграмме долголетия, о 
детской жизни и смертно" 
сти, о борьбе врачей за 
долгожитпе. Заканчивая 
свою беседу, Лидия Ива
новна призывает слуша
телей к соблюдению че
ловеком личной гигиены.

погоды, регулярно уха
живать за кожей лица».

Затем у микрофона 
выступила врач Кочубе
евской райбольницы Ли
дия Ивановна Свизева. 
Ее беседу слушали с не
ослабевающим ' интере-, 
сом, ведь не секрет, что 
всем хочется долго про-

Заряд 
бодрости

Житель хутора Новородниковского 
Н. А. Панченко написал в редакцию: 
«Прошу объяснить, имеет ли право про
давец нашего магазина яри приеме яиц 
у населения оплачивать не все принятое 
количество, а отсчитывать часть яиц на 
бой. Точно так же поступает она и на 
приеме стеклотары. А при продаже, ска
жем лимонада, на каждую бутылку де
лает наценку на одну копейку. Правиль
но ли это?»

Па это письмо ответил председатель 
правления райпо В. Н. Герда. Он пишет: 
«Факты, изложенные в письме Н. А. 
Панченко, подтвердились. Правление 
райпо считает невозможным использо

вать продавца Смирнову на работе в 
предложило директору РРТО А. А. Ба* 
бенко решить вопрос о пребывании е® 
на работе.»

От редакции. Отрадно, что правление 
райпо столь быстро отреагировало на 
жалобу и предложило А. А. Бабенко 
«решить вопрос». Но читателю-то так и 
не ясно, продолжает ли работать про
давцом Смирнова,- как решит этот воп
рос тов. Бабенко? Что скажет по этому 
поводу он сам?

Редактор Г. БАЛМАКОВ.

Вниманию руководителей хозяйств 
и общественных организаций района. 
Кочубеевский' филиал ’ Невинномысско

го бюро путешествий и экскурсий орга
низует поездку выходного дня на тури- 

►стско-экскурсионном поезде для пе
редовиков сельского хозяйства и про
мышленных предприятий в город-герой 
Волгоград с 10 по 13 сентября, стои
мость 40 рублей.

В стоимость путевки входят: проезд 
туда и обратно в купированном вагоне, 
проживание, экскурсионное обслужива
ние. '

За справками обращаться: с. Кочубе
евское, Дом обороны, Кочубеевский фи
лиал экскурсионного бюро, телефон 1-85.
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КАЗЬМИНСКОАф МЕХКАРЬЕРУ 
объединения «Ставропольсельстройкон- 
струкция».

ТРЕБУЕТСЯ 
инженер или мастер по добыче гравия и 
производству щебня, имеющий допуск к 
горным работам. Оклад 160 рублей.

Обращаться по адресу: г. Ставрополь, 
ЗЖБИ-1, ул. Заводская, 6, отдел кад
ров. Телефон 5-88-61.

2—1

СПЕЦУ ПРАВД ЕН ИЮ МОНТАЖНЫХ 
И ПУСКОНАЛАДОЧНЫХ РАБОТ 

при краевом управлении «Сельхозтехни
ка», ведущему пусконаладочные рабо
ты при Октябрьском ремонтном заводе 

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу слесари-монтаж
ники, электросварщики.

Обращаться по адресу: с. Кочубеев
ское, ул. Станционная, 8, к А. В. Нико
лаенко.
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КОЧУБЕЕВСКОЙ РАЙВЕТСТАН- 
ЦИИ

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ, 
шофер на спецавтомашину ДУК. Оплата 
согласно штатному расписанию.

Обращаться по адресу: ул. Ленина, 
Г70. Телефон 2-57.
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КОЧУБЕЕВСКОМУ РАЙБЫТКОМ- 
БИНАТУ

ТРЕБУЕТСЯ 
на постоянную работу главный бухгал
тер. Оплата согласно штатному распи
санию. 
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КОЧУБЕЕВСКОЕ АТП
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 

автослесарей в бригаду ТО-1 и ТО-2, 
аккумуляторщика и токаря. Оплата тру
да слесарей в бригаде ТО-1 сдельно
премиальная,, слесарей бригады ТО-2, 
аккумуляторщика и токаря — повремен
но-премиальная. Предприятие предостав
ляет слесарям возможность приобрести 
специальность шофера 3 класса при 
учебном пункте предприятия.
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КОЧУБЕЕВСКОЙ САНБАКЛАБО-
РАТОРИИ

ТРЕБУЕТСЯ
санитарка. Оплата согласно штатном^
расписанию. ■>
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ЛЕВОБЕРЕЖНОЕ СПЕЦОТДЕЛЕНИЕ 
«СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
трактористов 1 и II класса на колесные 
тракторы и заведующего гаражом. Оп
лата согласно штатному расписанию. 
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КОЧУБЕЕВСКОМУ УЧАСТКУ 
СТАВРОПОЛЬСКОЙ ПМК-30

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ 
на постоянную работу электросварщик 
с оплатой 200—250 рублей.

Обращаться по адресу: с. Кочубеев
ское, ул. Беляева, 68.
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| Учителя, работники и учащиеся За- 
I ветненской средней школы скорбят по 
I поводу преждевременной смерти учи- 
I тельницы

СИНОРЕНКО
Людмилы Николаевны

I и выражают Глубокое соболезнование
I Николаю Николаевичу Синоренко, род*
I ственникам и близким покойной.____
Ж».*-!

Кочубеевский районный отдел народ
ного образования и райком профсою
за работников просвещения выражают 
глубокое соболезнование директору 
Заветненской средней школы Николаю 
Николаевичу Синоренко по поводу 
преждевременной смерти его жены

СИНОРЕНКО
Людмилы Николаевны

ДОРОГОЙ ВЫПУСКНИК!
Кочубеевское среднее сельское профессионально^ 

техническое училище № 8 Ставропольского края
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ 

по следующим специальностям:
С 3-ГОДИЧНЫМ СРОКОМ ОБУЧЕНИЯ

Для юношей и девушек: тракторист-машинист ши
рокого профиля с получением удостоверения шофера 
3 класса. Окончившим среднее профтехучилище и 
сдавшим экзамен, выдается диплом о среднем обра
зовании и присвоении профессии.

С ОДНОГОДИЧНЫМ СРОКОМ ОБУЧЕНИЯ
Тракторист-машинист 3 класса с квалификацией 

слесаря. Образование не ниже 8 классов, возраст не 

моложе 16 лет.
Принимаются юноши и девушки, окончившие 10 

классов, которым выплачивается только Стипендия в 
размере 86 рублей и обеспечиваются общежитием, на 
следующие специальности: тракторист-машинист 3 
класса (срок обучения 8 месяцев); шофер-слесарь 
(срок обучения 8 месяцев) в возрасте ие моложе 17.5 
лет. у

Для поступления в училище необходимы следую
щие документы: заявление на имя директора, автоби
ография, документ об образовании (подлинник), фо
токарточки (размером 3x4), справка о состоянии здо
ровья, свидетельство о рождении, справка о составе 
семьи, паспорт (предъявляется лично). Учащимся с 

3-годичным и одногодичным сроком обучения выда
ется форменное и рабочее обмундирование.

Учащиеся с 3-годичным и одногодичным сроком 
обучения обеспечиваются общежитием, бесплатным 
трехразовым питанием, успевающие — стипендией в 
размере 10 рублей в месяц.

Окончившие училище на отлично, направляются вне 
конкурса в высшие и средние технические учебные за
ведения. При училище работает вечерняя школа. На
чало занятий с первого сентября 1976 года.

АДРЕС УЧИЛИЩА: Ставропольский край, Кочу
беевский район, с. Казьминское, СПТУ-8.
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